Der Cäcilienchor

Über uns

Der Cäcilienchor der katholische Kirchengemeinde St. Bonifatius in Rhauderfehn ist ein gemischter Kirchenchor der kirchliche Feste musikalisch begleitet. Zudem singen wir auch weltliches Liedgut, welches wir auf Konzerten, Pfarr- und Sängerfesten zum Besten geben.

An allen Hochfesten unserer Kirchengemeinde nehmen wir aktiv teil. Zudem singen wir beim Festhochamt ab dem 50-jährigen Ehejubiläum und lassen uns auch gern zu Silbernen und anderen Hochzeiten und Hochfesten engagieren.

Der Cäcilienchor übt immer dienstags von 19:30 bis 21:30 Uhr. Ansprechpartner ist Gerhard Lüken 04952/81910 - caecilienchor@icloud.com

Neue Sängerinnen und Sänger sind immer herzlich willkommen! Freude am Singen ist die einzige Voraussetzung. Vorsingen?! - Das braucht bei uns keiner! Kommt einfach unverbindlich zum "Schnuppern" zu den Chorproben...

Historisches

Schon um die Jahrhundertwende hat der erste Kirchenchor der katholische Kirchengemeinde St. Bonifatius seine Aufgabe erfüllt, kirchliche Feste musikalisch zu begleiten. Damals noch als reiner Männerchor, dem auch einige Knaben angehörten. Im Jahr 1927 wurde dann der gemischte Chor "Cäcilia" als direkter "Vorfahre" des "Cäcilienchor" gegründet.

Doch immer wieder fehlte es dem Chor an einem Dirigenten, so das viele Pausen eine kontinuierliche Entwicklung verhinderten. Im Jahr 1944 war es zunächst Agnes Stephans, die den Chor wiederbelebte. Bis ins Jahr 1958 gab es also wieder einen Kirchenchor in St. Bonifatius. Dann erfolgte eine erneute Pause, bis Pfarrer Günter Teuber 1971 das Heft in die Hand nahm und den heutigen "Cäcilienchor" neu gründete. Chorleiter war damals Hans Wallschlag aus Strücklingen.

Es folgte auf dieser Position Gerhard Rickers, der in seiner siebenjährigen Tätigkeit als Dirigent viele Erfolge feierte und bei seinem Rücktritt Renate Prins eine fundierte Grundlage zur Weiterarbeit hinterließ. Frau Prins setzte die mustergültige Arbeit fort und arbeitete ebenso entschlossen an der guten Leistung des Chores weiter. 1992 beendete Frau Prins, mit Bedauern unter den Mitgliedern, ihr Arbeit. Es wurde bereits eine neue Pause befürchtet, doch es gelang Pfarrer Hermann Eilers, die Vakanz in der Chorleitung zu beenden und Hans-Hermann Lenger aus Papenburg als Leiter vorzustellen. So war schließlich ein nahtloser Übergang gewährleistet. Hans-Hermann Lenger hat 2002 aus private Gründen seine Tätigkeit als Chorleiter aufgegeben.

Durch öffentliche Anzeigen in der Tagespresse und Bekanntmachungen auf dem Kirchenblatt, die der Vorstand unter Leitung vom 1. Vorsitzenden Thomas Fischer seiner Zeit organisierte, konnte Koos Weterholt am 08.10.2002 sein Amt als Dirigent des Cäcilienchor aufnehmen. Mit Koos Weterholt konnte der Cäcilienchor viele Erfolge feiern. Bis zu seinem Tod am 01.07.2018 blieb Koos Weterholt dem Cäcilienchor treu. Sein letzter öffentlicher Auftritt war das Weihnachtkonzert 2017 in der Hoffnungskirche Rhauderfehn, wo er mit stehenden Ovationen minutenlang Applaus erhielt.

In seine sehr großen Fußstapfen trat Natalie Meinders, die die Leitung des Cäcilienchor als Dirigentin nahtlos fortführen konnte. Frau Meinders musste aber die Leitung des Cäcilienchor aus gesundheitlichen Gründen am 22.10.2019 wieder aufgeben. Zunächst wurde wieder eine längere Pause befürchtet. Zum großen Glück konnte Thomas Fischer Frau Edith Kruse als Interims-Chorleiterin gewinnen, bis wieder ein Dirigent für den Cäcilienchor ausfindig gemacht werden konnte. Leider blieben viele Aufrufe im Internet und im Kirchenblatt erfolglos, bis der 1. Vorsitzende Gerhard Lüken und der stellvertretende Vorsitzende Thomas Fischer Frau Antje Schönhöft als Chorleiterin gewinnen konnten. Frau Antje Schönhöft leitet offiziell seit 18.02.2020 mit sehr viel Ehrgeiz und Zielstrebigkeit den Cäcilienchor zu neuen Erfolgen.

Kontakt

1. Vorsitzender Gerhard Lüken Verdistraße 3 26842 Ostrhauderfehn Tel.: 04952-81910

e-Mail: caecilienchor@icloud.com

2. Vorsitzende Thomas Fischer Friesenstraße 27 a 26817 Rhauderfehn Tel.: 04952-82780

Chorleiterin
Antje Schönhöft
Lilienstraße 5
26842 Ostrhauderfehn